



RINGKASAN

ERISA AULIA AKBAR. Sistem Akuntansi Pembelian Kredit pada PT Computec International (*Accounting System of Credit Purchasing at PT Computec International*). Dibimbing oleh IMAN FIRMANSYAH.

Manufaktur adalah sebuah badan usaha atau perusahaan yang memproduksi barang jadi dari bahan baku mentah dengan menggunakan alat, peralatan, mesin produksi, dan sebagainya dalam skala produksi yang besar. PT Computec International merupakan perusahaan manufaktur yang memproduksi berbagai macam produk injeksi plastik dan karet dengan menggunakan material *commodity plastics* maupun *engineering plastics*. Dalam menjalankan kegiatannya, perusahaan membutuhkan mesin untuk mengolah bahan baku. Sekitar lebih dari 90% transaksi pembelian dilakukan menggunakan nontunai atau kredit dengan persentase umur utang terbanyak yaitu pada 30 hari. Dilakukannya pembelian kredit dengan alasan bahwa perusahaan dapat menyesuaikan *cashflow* atau arus kas serta mendapatkan tenggang waktu untuk membayar sesuai dengan perjanjian dengan *vendor*.

Tujuan dari penulisan Tugas Akhir ini adalah menguraikan kebijakan sistem pembelian kredit, menguraikan fungsi yang terkait dalam sistem akuntansi pembelian kredit, menguraikan dokumen dan catatan akuntansi yang diperlukan dalam pembelian kredit, menguraikan prosedur atau bagan alir dalam pembelian kredit, dan menguraikan unsur-unsur sistem pengendalian internal yang terdapat dalam PT Computec International. Praktik Kerja Lapangan dilaksanakan dalam waktu dua bulan di PT Computec International. Metode pengumpulan data dilakukan dengan metode wawancara, observasi, dokumentasi, dan studi pustaka.

Kebijakan pembelian kredit pada PT Computec International meliputi kebijakan pemesanan barang, kebijakan pemilihan *vendor*, dan kebijakan jatuh tempo dan periode pembayaran. Fungsi yang terkait dalam pembelian kredit adalah fungsi *director* (direktur), fungsi *warehouse*, fungsi *purchasing*, fungsi *finance*, dan fungsi *accounting*. Dokumen yang digunakan adalah *invoice*, surat jalan, faktur pajak, *purchase order*, *purchase request*, *form* penawaran harga, dan bukti bank keluar. Proses pencatatan akuntansi berbasis akrual menggunakan *software SAP business one*. Prosedur yang terjadi dalam pembelian kredit pada PT Computec International terdapat empat prosedur yaitu prosedur order pembelian, prosedur penerimaan barang, prosedur pembayaran utang, dan prosedur pencatatan utang. Sistem pengendalian yang terdapat dalam pembelian yaitu struktur organisasi, sistem wewenang dan prosedur pencatatan, praktik yang sehat, dan karyawan yang mutunya sesuai tanggungjawab. Berdasarkan dari hasil pengamatan selama PKL, dalam sistem pengendalian internal masih ditemukan dokumen eksternal yang hilang dan tercecer yang dapat menyebabkan sulitnya proses pengarsipan permanen dokumen berupa *softfile*.

Kata kunci : Pembelian Kredit, Sistem Akuntansi